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中京支部同窓会総会開催！ 〜峰竜太さんも駆けつけ絆深まる〜 
2025年 6月 28日 

 本日、学校長として名古屋栄の東京第一ホテルで開催

されました「阿南高校中京支部同窓会総会」に宮島同窓

会長（泰阜）、生嶋副同窓会長（大下条）、木下副同窓

会長（飯田）とご一緒に出席してまいりました。一昨年、

昨年、そして今年もこのように温かいお集まりにお招き

いただき、心より感謝申し上げます。今年度も総勢 33

名の同窓生の皆様にお集まりいただき、会場は終始、笑

顔と活気に満ち溢れていました。 

 総会は、南信濃南和田ご出身の中島様の司会進行のも

と、和やかに始まりました。まず、中京支部長の金山様

（飯田市千代）より温かいご挨拶を頂戴し、日頃の支部

活動への感謝と、同窓生の皆様の変わらぬご支援への御

礼が述べられました。続いて、遠路はるばるお越しくだ

さった関西支部長の熊谷様からも心温まるお言葉をい

ただき、全国に広がる阿南高校の絆を感じさせてくれる

貴重な瞬間となりました。 

 
 そして、開催後まもなくして、今年も嬉しいサプライ

ズがありました！ 

 お仕事の関係で名古屋にい

らっしゃっていた、阿南高校が

お世話になっている、そして同

窓生の皆様にはすっかりお馴

染みの OBでタレント俳優の峰

竜太（下條）さんが、多忙な合間を縫って駆けつけてく

ださいました。峰さんの登場に、会場からは大きな拍手

と歓声があがり、一気に華やかな雰囲気に包まれました。 

 マイクを手に、同窓生の皆様へ向けて熱いメッセージ

を送ってくださり、その飾らないお人柄とユーモアあふ

れるトークで、会場は笑顔に包まれました。峰さんの軽

快なトークを交えながら、阿南高校での輝かしい思い出

話に花が咲き、参加者一同、当時の青春時代を懐かしむ

ひとときとなりました。故郷や母校への深い思いや、高

校卒業後、夢を抱いて上京し、数々の苦労を重ねながら

もタレントとして活躍されるまでの道のりについても

語ってくださりました。 

 会場では、旧知の仲間との再会を喜び合う声や、卒業

年度は様々ですが、年を超えて阿南高校の思い出を語り

合う姿が数多く見られました。皆様の表情からは、在学

当時の思い出が蘇り、かけがえのない青春を共に過ごし

た仲間への深い絆と、母校阿南高校への変わらぬ愛情が

ひしひしと伝わってまいりました。 

 そして会の最後には、参加者全員で阿南高校の校歌

（   峰より峰に・・・）、また、ボート部 OG・OBの皆

様がボート部の応援歌を斉唱いたしました。共に歌い、

阿南高校の絆・一体感を再確認しました。 

 私自身も、学校長として、皆様の温かいお心遣いと、

母校を思う熱い気持ちに触れることができ、大変光栄に

思いました。同窓生の皆様の社会でのご活躍は、在校生

にとっても大きな励みとなっております。 

 今回の同窓会を通じて、改めて阿南高校の歴史と伝統

を支え、未来へと繋ぐ同窓会の皆様の存在の大きさを実

感いたしました。中京支部同窓会の益々の発展を心より

お祈り申し上げるとともに、来年度もまた、この素晴ら

しい場所で皆様と再会できることを心から楽しみに、閉

会となりました。 

 今後も同窓生の皆様との連携を深め、阿南高校がさら

に魅力ある学校となるよう、教職員一同、尽力してまい

ります。ご参加くださった同窓生の皆様、そして総会を

企画・運営してくださった皆様に、心より感謝申し上げ

ます。本当にありがとうございました。 
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職員ブログ「TEAM anan」より 

【特別な活動】さつまいも苗植え 
2025年 6月 5日 

クラスマッチ終了後、グランドの一隅に有志生徒がさつま

いもの苗を植えました。 

近くにお住いの本校の

大先輩に教示いただきな

がら 150本ほどの苗を、

予めマルチを張って整備

していたスペースに定植し

ました。最終的には収穫で

きたさつまいもで何かイ

ベントが計画できればと

考えています。 

この先栽培作業をがんば

りたいと思っています。 


